



## Mantiene frontera el estado de alerta; seguirá cerrado Puente internacional 1

Tras una semana de la declaratoria de emergencia emitida por el Gobernador de Texas, Greg Abbott, y el alcalde de Eagle Pass, Rolando Salinas, las autoridades texanas decidieron extender el plazo una semana más, ante el tránsito de migrantes que llegan a Piedras Negras buscando cruzar el río Bravo desde el 15 de septiembre.

<https://www.zocalo.com.mx/mantiene-frontera-el-estado-de-alerta-seguira-cerrado-puente-internacional-1/>